

高校2年進路講演会・懇親会

進路講演会

10月20日（土）、講堂にて高校2年生の進路講演会が行われ、212名の保護者の方々が参加されました。

ベネッセコーポレーションの寺田圭介氏からは「親子で考える進路選択」というテーマで、大学入試の現状や大学・学部選びのポイントについてのお話を伺いました。

また進路学習部の小泉先生からは、I類・II類の選び方や推薦入試についてのより具体的なご説明がありました。



進路講演会の後、食堂にて開かれた懇親会では114名の保護者の方々が出席されました。

各クラスに分かれ、担任の先生からクラスの様子や文化祭の裏話、進路の選び方などのお話を伺う事が出来ました。

食堂でお茶とお菓子をいただきながら先生方を囲むスタイルで行われた懇親会は、教室よりも気さくに話すことができ和やかな雰囲気でした。

懇親会



中3学年委員会



中学3年学年委員会では、現在卒業記念品の準備に取り掛かっています。

記念品を選ぶ基準は「記念になるもの」「普段に使えるもの」「子供たちに喜んでもらえるもの」として委員会で何度も意見やアイデアを出し合いながら、幹事それぞれの得意分野を駆使してやっとの思いで納得のいく記念品が仕上がりました。さらにラッピングにもひと工夫して作業を進めています。

また今年度から、卒業記念品と先生へのお礼は学年全員から集めずに生徒支援会からの卒業記念品費用で作る事になりました。決められた予算内で企画するのは苦労もありましたが、幹事全員が良い物を作りたいという熱い思いで取り組み、振り返ってみるととても楽しく、充実した時間となりました。

卒業記念品を受け取った子供たちが、喜んでくれたらいいなと思っています。



PR委員会

カメラ

Nikonの一眼レフカメラを2018年度に購入しました。PR委員がいつでも使えるように支援会室に置いています。SDカードもあるので、「家にカメラがないんです。」「持ってるけど古いカメラだから上手に撮れないわ。」という方でも安心です。

使い方も簡単なので、体育大会も迫力のある写真が撮れますよ！



腕章とビブス

PR委員だと分かり易くする為に腕章またはビブスを着用して取材・撮影を行います。黄色のビブスは生徒にも知られており、カメラを向けると笑顔でピースしてくれます。

この黄色いビブスを見かけた時は撮影のご協力をお願いします！

